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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  土岐商業高等学校運営協議会（第２回） 

 

２ 開催日時  令和３年１１月１６日（火） １４：００～１６：００ 

 

３ 開催場所  本校 会議室 

 

４ 参加者   会  長  竹下 啓太  あいちビジネス専門学校 校長 

                副 会 長    安藤 道弘    土岐市土岐口財産区 議長     （欠席） 

                委  員    市川 昌代  株式会社カーム 代表取締役社長  （欠席） 

                            楓  康代    土岐地区更生保護女性会理事 

                                   近藤 久也    東海旅客鉄道株式会社 土岐市駅長 （欠席） 

                            堀江 千里    元土岐商業高等学校育友会役員   

              学 校 側    山内 志文    校長 

                         林  勇二    教頭 

                            吉田 孝夫  事務長 

              村橋 昌則  教務部長  

              鬼頭 克好  生徒指導部長 

              寺澤 喜孝  進路指導部長 

                            伊藤 陽介  ビジネス科 科長 

                  

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）授業参観の感想について 

   意見１：生徒にとって魅力的な内容で、コミュニケーションの重要性を改めて実感した。 

意見２：自分たちで考えて行動する授業で素晴らしかった。 

意見３：教員の専門性と知見に感銘を受けた。  

 

 （２）スクール・ポリシーについて 

   意見１：生徒が社会とつながることで「力」になっていく。そのために様々なことに挑戦し 

てほしい。 

   意見２：「スクールポリシー」が３つのポリシーで関連付けられていることが大切ではない 

か。 

意見３：ターゲットが誰であるかを明確にするとよい。例えば、中学生向けのＰＲであれば、 

ＨＰにアップした際に、授業内容・部活動などの活動を動画で配信できると効果が 

あるのではないか。 

 

６ 会議のまとめ 

  ・今回は、生徒・保護者による学校評価のアンケート結果の説明、「スクール・ポリシー」の 

   提案とそれに関連する授業参観を行った。意見を受けて「スクール・ポリシー」を再検討し、 

次回１月に策定の見込みである。 


